



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

JUAN PABLO II CON NIÑO. Castelgandolfo, Italia, octubre 25. El Papa Juan Pablo II acaricia a un niño al llegar a esta localidad montañosa al sur de Roma, para posesionarse de su palacio de verano.

Cardenal Jean Villot Seguirá como Secretario de Estado

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 25 (AP). El Papa Juan Pablo II confirmó en su puesto de Secretario de Estado al Cardenal francés Jean Villot, según anunció oficialmente hoy el Vaticano.
La información consigna que el Papa decidió que la confirmación en su cargo de Villot era válida "por el período inicial de nuestro pontificado... a pesar del hecho de que el Cardenal Villot nos ha manifestado su idea de que para la ocupación de ese puesto sería

conveniente en las actuales circunstancias" elegir a un Cardenal de origen italiano.
Villot fue nombrado Secretario de Estado del Vaticano por el Papa Pablo VI en 1969, y confirmado por Juan Pablo I que falleció después de un pontificado de sólo 34 días.
El anuncio fue hecho público en ocasión de la Primera Audiencia General de Juan Pablo II, que se dividió en dos partes: La primera se realizó en el salón moderno del
—Favor pase a la Pág. 48.

Una Guerra con Argentina Sería una Locura: Pinochet

SANTIAGO DE CHILE, Oct. 25 (AP). -- El Presidente Augusto Pinochet reiteró hoy que una guerra con Argentina "es una locura", y afirmó que hay "una mano negra" que trata de provocar estos problemas, aclarando: "No tengo interés" por el Océano Atlántico.
Sus declaraciones surgieron en una conferencia de prensa con los periodistas acreditados en la sede de Gobierno, con quienes analizó diversas materias, principalmente el actual, litigio fronterizo con Argentina.
Consultado si estaba optimista respecto al futuro de los acontecimientos, Pinochet respondió: "Yo estoy convencido que ir a un conflicto es una locura, es autoeliminarse. Es un suicidio no

solamente para Chile, sino también para Argentina. Esta guerra sería la más cara para un país en América del Sur".
En otra parte de la conferencia de prensa, Pinochet aludió a los diversos rumores que han circulado en el último tiempo con respecto a un supuesto clima bélico en ambos países, a una ruptura de las actuales negociaciones, e, incluso, de que Chile y Argentina han roto sus relaciones.
"Yo creo que aquí hay una mano negra que no halla como provocar problemas. También se ha dicho que estábamos dispuestos a entregar islas. ¿Qué islas? ¿Qué ocuparon tres islas?", se preguntó.
"Nadie ha ocupado las islas. Todos son rumores falsos, posi-
—Favor pase a la Pág. 37.

Luchar por Integración Prometen Videla y Pereda

POCITOS, Frontera boliviano-argentina, octubre 25. (AP). Los Presidentes Jorge R. Videla y Juan Pereda comprometieron hoy los esfuerzos de Argentina y Bolivia para alcanzar una rápida integración entre las dos naciones y afirmaron su propósito de marcha hacia "un futuro compartido" de mutua solidaridad con las aspiraciones de ambos pueblos.
Como expresión de ese compromiso, Videla anunció la

decisión argentina de respaldar financieramente, "en las condiciones más favorables", la conclusión de una ferroviaria que debe llegar hasta el corazón de la región amazónica boliviana para iniciar, en la próxima década, una explotación intensiva de sus riquezas.
El anuncio de Videla fue recibido con un prolongado aplauso por el Presidente boliviano y la multitud que se reunió en este caluroso

lugar fronterizo, donde los dos mandatarios inauguraron un puente sobre la quebrada que separa a ambas naciones.
Videla también arrancó aplausos cuando reiteró que para Argentina "Bolivia es mucho más que una vecindad geográfica... es una honda y palpante realidad donde irasciende el amor a la libertad y la justicia y con cuyas legítimas reivindicaciones nos sentimos
—Favor pase a la Pág. 48.

Ministros Agricultura de C.A. en Reunión de CIRSA en Panamá

PANAMA, 25 octubre. (Por Roberto Saavedra, de ACAN-EFE). Llegaron hoy miércoles a Panamá los Ministros de Agricultura de Centro América y México, para participar aquí el próximo viernes en la Vigésimo Sexta Reunión Anual del Comité Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (CIRSA).
La fiebre aftosa, la roya del café, la mosca del mediterráneo, la fiebre porcina africana y otras plagas serán temas centrales de la cita.
La reunión de "CIRSA" que estará presidida por el Ministro

panameño de Desarrollo Agropecuario, Alfredo Oranges, está integrada por los titulares Hernán Fonseca Zamora, de Costa Rica, Klaus Sengelmann de Nicaragua, Rutilio Aguilera, de El Salvador, Rafael Leonardo Callejas, de Honduras, Alfredo Gill Spillan, primer Viceministro de Agricultura de Guatemala, y Rubén Fernández, Subsecretario de Ganadería de México.
Los siete funcionarios de Agricultura de la región analizarán los últimos métodos y logros obtenidos en la erradicación
Favor pase a la Pág. 23.

Dólar Baja a Cifras sin Precedentes en el Mundo

LONDRES, Oct. 25 (AP). El dólar bajó hoy a cifras sin precedente en los mercados cambiarios del mundo, evidencia de que los corredores descartaron las medidas anunciadas anoche por el Presidente Jimmy Carter dirigidas a frenar la inflación, que consideraron demasiado pocas y demasiado tardías.
Los corredores expresaron que el plan de Carter de limitar voluntariamente los salarios y los

precios no es adecuado para frenar el declive que registra la moneda norteamericana desde hace año y medio.
"No esperábamos gran cosa", comentó un corredor suizo, "pero tampoco tan poco".
Entretanto, el oro subió a precios sin precedente, reacción típica cada vez que el dólar tropieza con dificultades.
Aun cuando las medidas
—Favor pase a la Pág. 9.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 25. (AP). La Bolsa cerró hoy en baja luego de una sesión plagada de altibajos. Las transacciones fueron considerables.
Los precios oscilaron sin tendencia definida en las primeras etapas de la sesión, como reflejo de la respuesta indecisa de los inversionistas ante el plan presentado anoche por el Presidente Jimmy Carter para combatir la inflación.
Las acciones de primera categoría mejoraron al mediodía.
—Favor pase a la Pág. 48.

Otro Aumento al Impuesto Exportación de Café en Brasil

RIO DE JANEIRO, Oct. 25 (AP). -- El Gobierno brasileño aumentó el impuesto a la exportación del café de 80 a 85 dólares por saco de 60 kilos, el segundo aumento este mes.
Hace tres semanas fue aumentado de 75 a 80 dólares. Los expertos dicen que el aumento fue para forzar una reducción en exportaciones restringiendo el mercado y buscando un alza de precios.
El precio mínimo de exportación siguió siendo de 1.60 dólares la libra.

Gabinete Israelí Aprueba en Principio Tratado de Paz

JERUSALEN, octubre 25. (AP). El Gabinete israelí aprobó hoy en principio un borrador de Tratado de Paz con Egipto, pero aceptó a la vez las sugerencias de cambios en el texto propuestas por el Primer Ministro Menachem Begin, según anunció el propio Begin.
El Gabinete concluyó así tres días de debate sobre la cuestión.
Al mismo tiempo, el Presidente egipcio Anwar El Sadat expresó su confianza en la próxima firma de un tratado de paz entre Egipto e Israel en un discurso pronunciado ante miembros de su Partido Nacional-Demócrata, en El Cairo.
"Se concluirá definitivamente un tratado de paz más tarde o más

temprano", dijo según un vocero, "porque se han roto las barreras del miedo y las sospechas". Añadió que existen varios puntos "que Egipto desea modificar".
Sólo dos de los 17 miembros del Gabinete se abstuvieron de votar y el resto se manifestó en favor de la aprobación en principio del borrador, dijo el Primer Ministro.
"El Gobierno aprueba en principio del borrador de tratado de paz con Egipto que le ha sido presentado por la delegación a las conversaciones de paz de Washington", dijo Begin.
"El Gabinete aprueba las en-
—Favor pase a la Pág. 9.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

PEREDA Y VIDELA. Pocitos, Bolivia, octubre 25. El Presidente argentino, general Jorge Videla, izquierda, y el Presidente boliviano, general Juan Pereda Asbún, se reunieron hoy en Pocitos. Videla condecora a Pereda.